



JOURNÉE INTERNATIONALE DES AÎNÉS

1^{ER} OCTOBRE 2024

Chères résidentes et chers résidents,

En cette journée internationale des aînés, il est important de se rappeler toute l'importance que vous représentez dans notre cœur et dans notre mission à la direction de l'hébergement. Chaque jour, c'est pour vous, chers aînés hébergés, que plus de 6000 employés se donnent pour vous offrir des services, des activités, et un accompagnement personnalisé!

Vieillir est un privilège et pour nous tous, vous côtoyer au quotidien est un honneur. Vous avez toutes et tous votre histoire, vos besoins, votre vie, et c'est une richesse que celle d'y être, avec vous, à vos côtés, de vous soutenir et de vous aider dans le maintien de votre autonomie.

Pour vous, au nom de la direction de l'hébergement, j'invite les employés et les gestionnaires à écouter votre histoire, chanter avec vous, vous taquiner, vous faire rire, vous considérer et vous aimer! Nous sommes au service de l'humain, cela donne le sens à nos actions et vous êtes au centre et au cœur de celles-ci.

À vous, chères résidentes et chers résidents, je vous souhaite du bonheur et des moments de qualité avec vos proches.

Steeve Vigneault
Directeur du programme Soutien à l'autonomie
des personnes âgées, hébergement